



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL OCTUBRE 27 DE 2011 - 156

*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

### HONORIS CAUSA EN DERECHO.



Otorgó la Universidad Autónoma de Bucaramanga al Dr. Roberto Serpa Flórez "por su dedicación de más de 40 años en la formación de médicos y abogados en la región" Felicitaciones Roberto.

### COLEGIO MEDICO DE SANTANDER.

Realizó la reunión ordinaria de la Junta Directiva y en esta oportunidad tenía como tema central la situación del Banco de Sangre del Hospital Universitario que entiendo próximamente será reemplazado por otros edificios con las mismas funciones.

Se trataba de informarnos del porqué del cambio en las directivas que requería el INVIMA.

También se habló sobre la adaptación del Hospital, el cumplimiento del cronograma, otros proyectos y su funcionamiento.

De San Camilo no hubo informe pues no se ha reunido la Junta Directiva.

Además se dio lectura a la comunicación del Tribunal Nacional de Ética Médica por medio de la cual se solicita la inscripción de candidatos para seleccionar quienes lo integraran pues el periodo de los actuales está próximo a expirar. En adjuntos se hallará la comunicación respectiva.

### EL ABURRIDO OSLO Y EL DESPIADADO

### MODELO ECONÓMICO.

Al fin estoy logrando entender lo que implica el neoliberalismo gracias a este artículo de Daniel Samper Pizano quien comenta a raíz de la iniciación de las conversaciones sobre la paz

"La receta neoliberal que inauguro Cesar Gaviria en 1990 en Colombia, produjo una distancia cada vez mayor entre ricos y pobres; convirtió en negocio particular la salud pública, privatizo empresas que el sector publico había levantado con gran esfuerzo durante décadas; potencio el sector productivo; arruino actividades agropecuarias que habían sido rentables; comprometió el medio ambiente; entro a saco en los recursos naturales y ahora quiere soltarle el freno a la minería multinacional."

(Tomado de El Tiempo- domingo 21 de octubre de 2012- pág. 7)

### EL HOSPITAL SAN IGNACIO CELEBRA 70 AÑOS.

"Fue fundado en 1942 por el padre Félix Restrepo, S.J.; un grupo de donantes miembros de la compañía de Jesús y médicos vinculados a la naciente facultad de medicina de la Javeriana, es hoy uno de los más modernos y sólidos centros asistenciales y enseñanza de la medicina en Colombia.".En 1966 se creó el departamento de patología; tuve la oportunidad el 31 de Mayo de 1991 cuando cumplió sus bodas de plata y me desempeñaba como presidente de la Asociación Colombiana de patología, de acompañarlos en esa conmemoración.

(Tomado de El Tiempo- viernes 19 de octubre de 2012.)

**ADJUNTO: COMUNICADO A COLEGADOS.**